工程學院第184次院主管會紀錄

一、時 間:112年5月31日(星期三)下午(接續院教評會議)

二、地 點:T1-200 會議室

三、出席人員:王丞浩副院長(請假)、郭俞麟主任、施劭儒主任、邱建國主任、

王孟菊主任、郭鴻飛所長、林柏廷主任

四、主 席:陳明志院長

五、紀 錄:周盈慧

六、決議事項:

- 1、有關學校專案提供5名外籍博士生增額獎學金(第1年由學校全額支付,第2、3年學校支付50%),將配合本校明年外籍獎學金新公式規定調整。
- 2、為延攬優秀學人,請各單位盤點未來兩年的用人需求,本院預計於今年下 半年組團至歐美地區拜訪知名大學,以期建立聯繫管道。
- 3、通過本院 EMRD 年度結餘款補助項目:
- (1)本院各系(所、學程)學生參與國外研討會補助:新增以海報參展者亦可提 出申請,申請表修正如附件1。
- (2)院屬系(所、學程)學生出國參與學術活動或競賽:請各單位先向學校申請補助,不足數額再向本院申請補助,單次活動補助人數上限15人,1位學生補助1萬元。
- (3)院屬系(所)研究生參與國際雙邊研討會:各系所各1個名額。
- (4)教師節禮盒:提供本院教職員工教師節禮盒,感謝本院同仁多年來共同協助在職專班之推動,含授課、行政等各項事務。

七、臨時動議:無

June 1, 2013

八、散會

國立臺灣科技大學工程學院學生參與國外研討會補助申請書

Application Form for Subsidy of Attending Conference Abroad College of Engineering, NTUST

學號 Student ID		性名 Name		電話 Cellphone	
条所 Department	□機械系Mechanical Engineering □全球發展學士學位學程GDEP □材料系Materials Science and Engineering □ IATP □ EMRD □營建系Civil and Construction Engineering □ SEMI-EMRD □化工系Chemical Engineering □自控所Automation and Control				
學制 Degree	□大學部 Bachelor □碩士 Master □博士 PhD				
注意事項 Requirements	申請日期(Application date):每年1月1日至9月30日,經費用罄將提早截止。 Please apply before September 30 every year. The application might be ended early when the funds are used up. 申請資格(Eligibility):(1)本院各系(所、學程)在學生1年僅得補助1次。 (2)限已向國科會申請補助,且未獲核准者。 (1) Students of College of Engineering are eligible to get subsidy once a year. (2) Only those who did not get the MOST (NSTC) subsidy can apply.				
國外 研討會 Conference	會議名稱 Conference name: 舉辦日期 Date of conference: 舉辦地點 Location: The participants are required to present either in the form of poster or in the form of oral presentation at the conference.				
檢附資料 Other Required Documents	(1)上一屆大會總投稿篇數(若無,不用填寫): The total number of papers that were submitted to the previous conference. (If there is no data, then please leave it blank.) (2)大會接受函 Acceptance letter of the conference. (3)未通過國科會補助函文影本(當年度曾獲國科會補助,未能再次送出申請者,須提交前次獲國科會補助之申請文件) A copy of the rejection letter of the MOST (NSTC) subsidy.(If you have received the MOST (NSTC) subsidy once in the year, and thus cannot submit the subsidy application to MOST (NSTC) for the second time, please provide us with your previous documents when applying for the MOST (NSTC) subsidy.)				
*已確認未重複領取國科會或其他政府機關補助。Applicants are not allowed to get any other subsidies from the MOST (NSTC) or other institutions. 申請人 Applicant: 指導教授 Advisor:					
院辦收件 College Office	收件日期	,收件順	序,收1	华人	
審核 Review Result	本案經年月日院主管會議審查通過,補助金額 □大學部、碩士(Bachelor、Master)2萬元 □博士(PhD)3萬元				

申請者經審查通過申請後,將由系(所、學程)辦公室通知獲獎學生辦理領獎事宜。

The departments will notify applicants who have passed the review.